



MÉDICO, CON AMPLIA EXPERIENCIA EN LA GESTIÓN SANITARIA

Alberto Romero, nuevo gerente del Área de Salud de Melilla

- **El nuevo gerente es médico y acredita una dilatada experiencia profesional en el ámbito de la gestión de servicios sanitarios, como director médico y como gerente de Área de Salud.**

16 de septiembre de 2024.- El Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA) refuerza su equipo directivo y de gestión en el Área de Salud de Melilla mediante el nombramiento, hoy, como gerente de la misma de quien será su máximo responsable, Alberto Romero Cerón.

El nuevo gerente es licenciado en Medicina por la Universidad de Extremadura (UEX) y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria (2009). Ha desarrollado su actividad asistencial en el ámbito de las Urgencias Hospitalarias, comenzando su andadura en el ámbito de la gestión como coordinador de Urgencias del Hospital de Talarrubias (Badajoz) en el año 2015, desde 2016 ha ejercido como director médico de Atención Especializada en el Complejo Hospitalario de Mérida y más recientemente ha desempeñado su labor profesional como gerente del Área Sanitaria de Mérida. En este puesto ha gestionado un conjunto de centros e instituciones conformado por dos hospitales, trece centros de salud, más una treintena de consultorios, centros sociosanitarios, el Banco regional de Sangre y a una plantilla de más de 2500 profesionales, coincidiendo con los años de la pandemia por COVID-19. Hoy ha sido presentado a todo el equipo directivo del Área de Salud de Melilla.

Alberto Romero ha complementado su formación académica con el desarrollo de estudios relacionados con el ámbito de la gestión, como el Máster de Dirección de Centros Sanitarios y Sociosanitarios de la UEX o el Programa Mentoring para el desarrollo de Directivos de la Salud en Organizaciones Sanitarias (SEDISA).

De su perfil personal y profesional se desprende, además, un interés especial sobre la humanización de la atención sanitaria, junto a la innovación, tecnología y ciencia, ya que entiende que el nuevo modelo del sistema sanitario de calidad ha de afrontarse a través del liderazgo transformacional de las organizaciones sanitarias, completando su currículo con acciones docentes sobre *Metodología Lean Practitioner Healthcare* o Gestión Estratégica en Inteligencia Artificial.



La directora general del INGESA, Isabel Muñoz, considera esta incorporación como un punto de inflexión imprescindible para reforzar el sistema público de salud en la ciudad autónoma en Melilla: “Este otoño representa un verdadero reto para todos los profesionales del Área de Salud de Melilla con la apertura del Hospital Universitario. Sin duda, la llegada del doctor Romero Cerón al equipo va a sumar talento, conocimiento y experiencia para que alcancemos el nivel de excelencia al que aspiramos”.

El Área de Salud de Melilla, como es sabido, es un área única que agrupa tanto el nivel asistencial de Atención Primaria, que cuenta con cuatro centros de salud, como de Atención Especializada donde se está trabajando actualmente en el traslado del Hospital Comarcal al nuevo Hospital Universitario de Melilla (HUME).